

## Menhan Serahkan Delapan Unit Helikopter H225M kepada TNI AU

**BOGOR (IM)** - Menteri Pertahanan RI, Prabowo Subianto menyerahkan delapan unit helikopter angkut berat H225M, kepada Kepala Staf Angkatan Udara Marsekal TNI Fajar Prasetyo di Lanud Atang Sendjaja Bogor, Jumat (1/12).

Helikopter ini merupakan hasil kerja sama industri antara PTDI dengan Airbus Helicopters, Prancis. Kedelapan helikopter tersebut dikirimkan secara bertahap, sejak pengiriman unit pertama pada 14 September 2023 dari Apron Hanggar Rotary Wing PTDI, Bandung, menuju Pangkalan TNI AU Atang Sendjaja.

Sebelum prosesi penyerahan helikopter, Prabowo menyampaikan apresiasinya dan menjadi suatu kehormatan dapat menyerahkan helikopter dan simulator H225M kepada Angkatan Udara.

"Saya beserta seluruh jajaran akan berjuang keras untuk memperbaiki kondisi alutsista,

dan pelayanan yang saudara butuhkan. Mencari peralatan dan pemeliharaan yang baik, agar memiliki Angkatan Udara yang handal, unggul, tangguh dan kuat," kata Prabowo.

Setelah memberikan sambutan, Menhan Prabowo melaksanakan prosesi penyerahan heli dimulai dengan pelepasan tirai logo satuan, pemecahan kendi, penyiraman air kembang, penyerahan kunci dan miniatur H225M kepada KSAU, serta peninjauan helikopter.

Selanjutnya, Menhan Prabowo meresmikan Full Flight Simulator (FFS) H225M yang ditandai dengan penandatanganan prasasti.

H225M dikenal sebagai helikopter yang aman, andal, kuat, dan serbaguna untuk berbagai misi seperti operasi khusus, SAR, evakuasi medis, pengawasan maritim, dan bantuan tembakan dari udara. ● **han**

## Agus Rahardjo Ungkap Firlil Bahuri Pernah Langgar Etik Berat Saat Deputi

**JAKARTA (IM)** - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) periode 2015-2019 Agus Rahardjo mengungkap Firlil Bahuri pernah divonis melanggar etik berat jauh sebelum ia menjadi tersangka dugaan korupsi pada hari ini. Firlil Bahuri merupakan Ketua KPK periode 2019-2024 yang kini menjadi tersangka pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Agus mengatakan, ketika ia menjabat Ketua di KPK, Firlil duduk sebagai Deputi Penindakan dan Eksekusi KPK. Kedepan ia mengurus penanganan perkara korupsi dari penyelidikan hingga eksekusi. Namun, ketika menduduki jabatan tersebut Firlil justru bertemu dengan pihak berperkar.

"Bahwa yang bersangkutan melakukan pelanggaran (etik) berat," ujar Agus dalam wawancara dengan Rosi, Kamis (30/11).

Agus menjelaskan, salah satu pihak berperkar yang ditemui Firlil adalah Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB) Tuan Guru Bajang Muhammad Zainul Majidi. Saat itu, KPK sedang menyelidiki dugaan korupsi kepemilikan saham PT Newmont yang melibatkan pemerintah Provinsi NTB. Berdasarkan pemeriksaan, Firlil bertemu

dengan Tuan Guru Bajang di NTB pada 12 dan 13 Mei 2018.

"Kita kan sedang menyelidiki Tuan Guru kalau enggak salah, itu dia juga bertemu Tuan Guru beberapa kali," ujar Agus.

Pemeriksaan dilakukan oleh Komite Etik yang dibentuk Kedepan Pengawasan Internal dan Pengaduan Masyarakat (PIPM). Putusan Komite Etik bahwa Firlil melakukan pelanggaran etik berat kemudian diserahkan ke pimpinan KPK, yakni Agus dan empat orang lainnya.

Namun, belum sempat pimpinan KPK menentukan hukuman, Firlil sudah ditarik ke Mabes Polri.

"Pemeriksaan selesai, sudah diusulkan pada pimpinan, kami, untuk melakukan tindakan itu tapi belum tindakan diputuskan (Firlil) sudah ditarik oleh Polri," tutur Agus.

Karena riwayat Firlil itu, Agus menulis surat terbuka untuk Presiden Joko Widodo agar Firlil tidak menjadi komisioner KPK pada 2019 silam. KPK juga menantang panitia seleksi untuk melihat sendiri bukti pelanggaran etik berat Firlil yang telah disimpan Kedepan PIPM. ● **han**



FOTO: ANTARA

**PEMERIKSAAN ANGGOTA VI BPKRI PIUS LUSTRILANANG** Anggota VI Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Pius Lustrilanang berjalan menuju ruangan saat akan menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih, KPK, Jakarta, Jumat (1/12). Tim penyidik KPK memeriksa Pius Lustrilanang sebagai saksi kasus dugaan suap pengondisian temuan pemeriksaan BPK dengan tersangka Pj. Bupati Sorong Yan Piet Mosso.

## Tragis, Suami-Istri Tewas Tertimbun Tanah Longsor di Dalam Rumahnya

**BANGLI (IM)** - Sepasang suami istri, I Wayan Suaba (61 tahun) dan Ni Nengah Paris (59 tahun), di Desa Jehem, Kecamatan Tembuku, Kabupaten Bangli, Bali, tewas tertimbun tebing longsor yang menimpa rumahnya pada Kamis (30/11) malam. Longsor diduga akibat hujan deras yang mengguyur Desa Jehem.

Jenazah kedua korban ditemukan dalam kondisi terbelah di kamarnya. Jenazah kedua korban baru bisa dievakuasi setelah warga berjibaku sekitar 2 jam. Besarnya volume longsor menyebabkan proses evakuasi berlangsung alot dengan menggunakan alat seadanya.

"Setelah dua jam pencarian, korban akhirnya ditemukan dalam posisi tertelungkup di dalam kamarnya dan dinyatakan telah meninggal dunia," ungkap Kepala Pelaksana BPBD dan Damkar Kabupaten Bangli I Wayan Wardana.

Dalam peristiwa itu, tiga penghuni lain yang ada dalam rumah tersebut selamat. Ketiganya tidur di kamar lain. Tanah longsor terjadi berawal dari hujan deras yang mengguyur wilayah setempat sejak sore hari. Sekira pukul delapan malam, tiba-tiba tebing setinggi 15 meter yang ada di belakang rumah korban longsor.

Akibatnya bagian tembok belakang rumah korban ambruk, sehingga korban yang ada dalam kamar terjebak dan tertimbun material rumah dan material longsor. Diduga longsor terjadi akibat kondisi tebing yang merupakan lahan persawahan labil dan tidak kuat menampung besarnya volume air hujan.

Selanjutnya, dua jenazah korban dirujuk ke Rumah Sakit Umum Bangli untuk kepentingan penyelidikan lebih lanjut. ● **han**

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## OPERASI BERSAMA PENGAWASAN DAN PENINDAKAN PENYELUNDUPAN BBL

Dirjen Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan (PSDKP) Laksda TNI Adin Nurawaluddin (kanan) meninjau armada kapal pengawasan usai apel operasi bersama pengawasan dan penindakan penyelundupan BBL di Pangkalan PSDKP Batam, Kepulauan Riau, Jumat (1/12). Operasi bersama KKP, Bakamla, TNI/POLRI dan Bea Cukai tersebut digelar dalam rangka menguatkan kembali kerja sama dalam pengawasan dan penindakan hukum terhadap pelaku penyelundupan dan aktifitas ilegal yang dapat mengganggu kelestarian sumber daya benih bening lobster.

# Dua Prajurit Kostrad Gugur Ditembak KKB di Nduga, Total 6 Anggota TNI Jadi Korban

Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto memastikan akan memenuhi kewajiban dan hak bagi anggota keluarga yang gugur dalam tugas.

**JAKARTA (IM)** - Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto turut berduka atas gugurnya dua prajurit TNI ditembak Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua di Distrik Paro, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Kamis (30/11).

Dikabarkan dua prajurit tersebut merupakan Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Komando Cadangan Strategis TNI AD

(Kostrad) gugur. "Dengan adanya prajurit yang gugur, saya selaku Panglima TNI berduka cita pada prajurit-prajurit terbaik kita," kata Agus di Mabes AD, Jakarta, Jumat (1/12).

Agus mengatakan, pihaknya akan memenuhi kewajiban dan hak bagi anggota keluarga yang ditinggalkan dari kejadian nahas tersebut. "Kewajibannya, hak-haknya akan kita penuhi, ada

dari Asabri itu Rp450 juta, kemudian juga ada 12 kalua gaji, itu satu tahun ya, kita berikan gaji penuh, ada dari BRI, BJN, kurang lebih hampir Rp600 juta lebih lah, per orang nya," ucap Agus.

Dikabarkan dua prajurit Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Komando Cadangan Strategis TNI AD (Kostrad) gugur.

Menurut informasi, saat kejadian, dua prajurit TNI AD itu menempati pos yang sama seperti empat anggota lain yang gugur diserang KKB Teroris pada Sabtu (25/11).

Saat ini, dua prajurit yang gugur tersebut juga sudah dievakuasi. Dua prajurit

Kostrad yang gugur adalah Pratu S dan Prada P. Petugas gabungan juga sedang melakukan pengejaran terhadap pelaku penyerangan prajurit Kostrad tersebut.

Sebelumnya, empat prajurit Kostrad TNI AD gugur ditembak KKB Papua di Distrik Paro, Kabupaten Nduga, Papua, pada Sabtu, 25 November 2023.

Seluruh korban berasal dari Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad. Keempatnya adalah Praka Dwi Bakti Probo Sirdiwoko, Pratu Miftahul Firdaus, dan Prada Darmawan.

Pelaku penyerangan anggota TNI AD tersebut adalah dari KKB Teroris pimpinan Perik Jelas Kogoya.

Juru Bicara Tentara Pembebasan Nasional Papua Barat Organisasi Papua Merdeka TPNPB-OPM, Sebby Sambom, sebelumnya mengatakannya, pihaknya bertanggung jawab atas serangan terhadap Pos TNI Paro, Kabupaten Nduga, Papua, pada

Sabtu (25/11).

Ia mengaku mendapat laporan resmi dari Egianus Kogoya selaku Pimpinan TPNPB Kodap III wilayah Ndugama-Derakma.

Serangan KKB Papua terhadap Pos TNI berlangsung mulai pukul 11.59 hingga 16.00 WIT, dipimpin oleh Perik Jelas Kogoya. Diketahui, Perik Jelas Kogoya merupakan anak buah Egianus Kogoya.

Dikatakan Sebby, tidak ada satupun anggota TPNPB luka tembak. Dia juga mengaku KKB teroris menembaki helikopter milik TNI yang hendak mengevakuasi prajurit yang gugur.

Sebby mengatakan, Pemerintah Indonesia menerjunkan tim Kopassus ke Nduga, setelah penyanderaan pilot Susi Air, Philips Mark Mertens pada 7 Februari 2023.

"Kami menunggu niat baik Jakarta untuk negosiasi pembebasan pilot asal Selandia Baru ini," kata Sebby Sambom. ● **han**

## Anies Baswedan Sebut Indonesia Kembali Alami Proses Sentralisasi Pemerintahan

**JAKARTA (IM)** - Calon presiden nomor urut 1, Anies Baswedan, mengatakan, Indonesia kembali mengalami proses sentralisasi pemerintahan. Padahal, proses desentralisasi dengan memberlakukan otonomi daerah telah diperjuangkan sejak dengan proses reformasi pada 1998.

"Beberapa waktu ini terjadi resentralisasi, dengan ada revisi-revisi perundang-undangan dan keputusan-keputusan," ujar Anies saat diskusi bersama Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) di Gambir, Jakarta, Jumat (1/12).

Anies memberikan contoh praktik sentralisasi. Setiap membuat aturan, seorang gubernur harus mendapatkan persetujuan dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Anies menilai tujuan dari kebijakan itu sebenarnya baik untuk menyamakan visi pembangunan antara pemerintah pusat dan daerah.

"Sesungguhnya itu mau merespons keadaan banyak yang bikin aturan macam-macam karena itu harus dilempangkan," kata Anies.

"Tapi yang dikerjakan bukan melempangkan, tapi melakukan resentralisasi. Akhirnya apa? Back log, pergubnya sudah keluar baru sekian bulan, minggu kemudian baru (persetujuan pemerintah pusat) itu keluar," ujarnya.

Baginya, situasi itu memperlambat kinerja gubernur

karena Kemendagri harus mengecek semua peraturan gubernur (pergub) yang ada.

Tak hanya itu, kebijakan tersebut baginya berisiko memunculkan pemufakatan jahat.

"Ya bayangkan di sini (pusat) harus menampung seluruh pergub dari seluruh Indonesia lalu diverifikasi, diproses, dan potensi هنگكي pengki di dalam. Potensi. Karena ini kan perubahan peraturan mendadak (terjadi) di ujung," katanya.

**Optimis**

Co-Captain Tim Nasional Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar, Sudirman Said optimistis pasangan calon presiden dan calon wakil presiden nomor urut 1 lolos ke putaran kedua Pilpres 2024. Menurutnya, mayoritas masyarakat Indonesia menginginkan perubahan.

"Amin, insya Allah. Karena 80 persen masyarakat bilang ingin perubahan, kan," kata Sudirman di Teater Sali-hara, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, Kamis (30/11).

Untuk mendongkrak elektabilitas, pasangan calon nomor urut 1 akan berkampanye berkeliling menyapa warga. Tim bakal fokus di daerah yang menjadi lumbung suara 3 partai pendukung, Anies dan Cak Imin. ● **mei**

## Prabowo akan Tambah Anggaran untuk Pembangunan IKN jika Terpilih Jadi Presiden

**JAKARTA (IM)** - Calon presiden (capres) nomor urut 2, Prabowo Subianto, akan menambah anggaran pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara jika terpilih menjadi Presiden pada 2024. Hal ini disampaikan oleh Sekretaris Jenderal Partai Gerindra Ahmad Muzani,

"Beliau mengatakan akan menambah anggaran untuk pembangunan IKN," kata Muzani usai deklarasi dukungan dukungan Majelis Dzikir Nurul Waton kepada Prabowo di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (30/11) petang.

Prabowo akan menjalankan amanat Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara.

"Undang-Undang itu mengharuskan kita pindah, ya kita akan pindah," ujar

Muzani.

Sebelumnya, Muzani juga mengatakan bahwa perpindahan Ibu Kota Negara dari Jakarta ke Nusantara di Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur (Kaltim), juga merupakan tekad bersama. Hal itu dikatakan Muzani saat memberikan arahan kepada seluruh calon legislatif, kader, dan pengurus DPD Gerindra Kalimantan Timur pada 24 November 2023.

"Kita ini mau pindah dari Jakarta ke Kaltim. Ini adalah sebuah tekad bersama, tekad politik yang sudah disetujui oleh semua partai dan elite politik nasional," kata Muzani.

Sementara itu, Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, pembangunan IKN mungkin baru akan selesai pada 15 hingga 20 tahun yang akan datang. Saat memberikan kuliah umum

di Stanford University, San Francisco, Amerika Serikat pada 15 November 2023 waktu setempat, Jokowi menceritakan soal perkembangan pembangunan IKN yang berbasis hutan kota.

Jokowi mengatakan, pembangunan berbasis hutan tersebut merupakan ruang pamer atau *showcase* transformasi Indonesia.

"Inilah showcase transformasi Indonesia. Dan tahun depan Indonesia berencana akan merayakan hari kemerdekaan di Nusantara untuk menunjukkan bahwa kita telah memiliki ibu kota baru," ujar Jokowi, sebagaimana disiarkan YouTube Sekretariat Presiden pada 16 November 2023.

"Meskipun mungkin selesainya ibu kota (IKN) ini baru 15 atau 20 tahun yang akan datang," katanya. ● **han**



## HOLAQOH KEBANGSAAN ULAMA SE-BANTEN

Menko Polhukam Mahfud MD (kanan) memberikan ceramah kebangsaan saat Halaqoh Kebangsaan se-Provinsi Banten di Menes, Pandeglang, Banten, Jumat (1/12). Kegiatan yang diikuti seluruh ulama di Banten tersebut bertujuan untuk meneguhkan semangat nasionalisme dan cinta tanah air NKRI.

FOTO: ANI